

学校教育目標：自ら学び ともに伸びる ～ 自立・協働・挑戦 ～

廿日市小学校だより

9月号 NO. 6

令和7年9月1日(月)

E-mail hatsukaichi-e-soshiki@hatsukaichi-edu.jp Tel (0829) 32-2251

■ 充実の2学期の始まりです！

猛暑が続いた夏休みも終わり、本日より2学期がスタートしました。静かだった校舎に子どもたちの元気な声に戻ってきました。2学期を迎えるに当たって、どの子もやる気いっぱいのよい顔をしています。

2学期には、修学旅行や学習発表会などの大きな行事があります。また、各学年でも行事等、たくさん計画されています。児童一人一人にとって充実した2学期となるように、教職員一同、1学期以上に児童と共にがんばっていきます。保護者や地域の皆様、引き続きよろしくお祈りします。

■ 被爆80周年、平和学習の取組

今年、被爆80周年を迎えます。広島市に隣接する本市においても、原爆投下の影響を様々な形で受けており、当時国民学校であった廿日市小学校は、原爆投下の後に救護所としてたくさんの被爆者を受け入れた歴史があります。しかしながら、戦争や被爆の実相を知る人が高齢化する中で、児童が戦争や原爆について知り、考える機会が少なくなっています。

そこで、被爆80周年を機に、被爆の実相を風化させず、児童の平和への意識を高めていくため、令和7年度は全ての学年で平和学習に力を入れて実施します。

今年度、次のように平和学習を計画しています。それぞれの学年に応じて、平和の尊さについて考えます。(学習内容が変更する場合があります。)



全校での平和学習	7月8日の「碑前祭」では、廿日市小学校と原爆との関わりや「平和の碑」について校長先生から話を聞き、平和の大切さについて考えました。
1年生	絵本の読み聞かせや動画の視聴を通して平和について考えました。
2年生	
3年生	道徳の時間に、戦争に関する絵本を読み、当たり前前の日常のすばらしさについて考えました。
4年生	平和記念資料館を見学し、被爆の実情を学び、平和について考えます。
5年生	平和公園で碑めぐりを行い、被爆体験者の話を聞き、平和について考えます。
6年生	「平和の碑」の資料(手記)をもとに、廿日市小学校と原爆との関係について知り、平和の大切さについて考えました。

■ 9月の行事予定

週	日	曜	行事予定	週	日	曜	行事予定
A	1	月	始業式 給食開始 委員会	A	17	水	廿小こころの相談日・体罰セクハラ相談日
	2	火			18	木	
	3	水	廿小こころの相談日 SC 相談日		19	金	廿笑調整会議 10:00 授業参観 13:25 学級懇談会(保護者対象スマホ・ネット安全教室)
	4	木			20	土	
	5	金			21	日	
	6	土			22	月	
	7	日			23	火	秋分の日
B	8	月		B	24	水	6年生修学旅行 廿小こころの相談日
	9	火			25	木	6年生修学旅行
	10	水	廿小こころの相談日 3年生スパーク見学 (1・2組)		26	金	廿日市中学校区3校合同研究会
	11	木			27	土	
	12	金	いじめアンケート 3年生スパーク見学 (3・4組)		28	日	
	13	土		A	29	月	
	14	日			30	火	
A	15	月	敬老の日		31	水	
	16	火					

【10月の主な行事】
1日(水)SC相談日 4日(土)PTA環境整備作業
18日(土)学習発表会 20日(月)振替休日

2学期よりA週・B週をお伝えします。次の日の時間割を準備する際の参考としてください。

■ 学校運営協議会「熟議の会」～学校、保護者、地域のつながりを～

7月31日(木)に第2回学校運営協議会「熟議の会」を行いました。「熟議の会」では、学校運営協議会の皆様、地域学校協働本部の皆様、PTA役員の皆様、本校職員、そして、廿日市中学校1年生5名が参加し、「児童・教職員・保護者・地域のWell-being(ウェルビーイング)を実現するために」というテーマについて話し合いました。Well-beingとは、「心も身体も社会的にも満たされた状態であり、実感としての幸せ、心の豊かさ」のことです。つまり、廿日市小学校の子どもたちのために、学校・保護者・地域がどのように協力し、つながれば、それぞれのよりよい生活が実現できるか話し合いました。

様々な意見が出され、充実した話し合いとなりました。特に廿日市中学校の1年生が、卒業生の立場で、廿日市小学校をもっとよくするためには何が必要か一生懸命に考え、大人に混じってしっかりと意見を述べていました。

出された意見を学校運営協議会で整理し、日々の教育活動に反映させたいと思います。参加された皆様、ありがとうございました。

廿日市小学校の熟議の様子は、廿日市市教育委員会が作成しているコミュニティスクールだよりに掲載されます。

